

Antrag der CDU - Ratsfraktion

öffentlich

Datum

27.05.2004

Nummer

A0091/04

Absender

CDU-Ratsfraktion

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herrn Heintl

Gremium

Stadtrat

Sitzungstermin

10.06.2004

Kurztitel

Integrationswettbewerb

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt Magdeburg beteiligt sich an dem vom Bundesministerium des Innern und der Bertelsmannstiftung ausgeschriebenen Wettbewerb zum Thema „Erfolgreiche Integration ist kein Zufall, Strategien kommunaler Integrationspolitik“.

Begründung:

Unabhängig von den vielfältigen Meinungsunterschieden über die Gestaltung eines zeitgemäßen und wirkungsvollen Zuwanderungsgesetzes besteht parteiübergreifend darüber Einvernehmen, dass Deutschland bisher viel zu wenig für die Integration der Zugewanderten getan hat und dieses Defizit so schnell wie möglich aufgearbeitet werden muss. Dabei geht es ganz konkret um Maßnahmen der Bildung, insbesondere der Sprachvermittlung, der sozialen, beruflichen und kulturellen Integration.

Unstreitig ist auch, dass Integration in den Kommunen stattfindet – oder nicht.

Der Bundesminister des Innern und die Bertelsmannstiftung haben den obengenannten Wettbewerb ausgelobt. Er soll Ansporn zur Umsetzung origineller und wirkungsvoller Projekte sein. Magdeburg ist besser als sein 1994 zu Recht oder zu Unrecht begründeter Ruf. Dies sollte durch eine Beteiligung am Wettbewerb unter Beweis gestellt werden.



Thomas Veil
CDU-Stadtrat